

Schweriner Blitz vom 10.02.2019

Von wegen Karneval geht nur im Rheinland

Narren charterten Straßenbahn und versetzten Schweriner in Faschingslaune



Schwerin/sb. Der Schlüssel zum Rathaus ist bereits seit dem 11.11. ganz fest in den Händen der SKG Blau-Gelb Schweriner Karnevalsgesellschaft. In der vergangenen Woche haben die Narren auch noch eine komplette Straßenbahn besetzt. Am Mittwoch war die »Faschingsbahn« des Schweriner Nahverkehrs zwischen Staufenbergstraße und Platz der Freiheit unterwegs. An Bord die Blau-Gelben Karnevalisten, incl. Prinzgarde und rund 40 Kinder aus der Kita »Sonnenschein«. Doch nicht nur in der Faschingsbahn herrschte ausgelassene Stimmung. Beim Halt auf dem Marienplatz zeigte die SKG-Garde den Schwerinern mit einem kleinem Programm so richtig was sie kann. »Sehr gekonnt, das sah schon richtig professionell aus. Da kommt man so richtig in Faschingslaune. Eine tolle Idee«, meinte eine Passantin. Die Karnevalisten vom SKG Blau-Gelb bedanken sich ausdrücklich beim Schweriner Nahverkehr für die Faschingstour Rita Brückner

Die Jessica & Jessica SGK Blau-Gelb versetzten die Marienplatzpassanten mit Schwung in Faschingsstimmung. Foto: brückner